

A LAS PIEDRAS DE LA CIUDAD UNIVERSITARIA

Vicente Magdaleno*

Al doctor Luis Garrido

Estas piedras que se alzan hoy en México
reconocen en lo hondo que una honda
dispara, espiritual, a la redonda,
su redondez con ímpetu estratégico.

Sin un temblor suicida o hemipléjico,
se alinean ellas para ser rotonda
y el alma universal ahí se ahonda
y fulge aérea y terrenal en México.

En la agua pedregal que hace milenios
volcaron los volcanes sobre el Valle,
levanta, pues, el hombre otros proscenios

y dice del nuevo hombre en otro ensaye...
¡Y una ante lo plural y los milenios
cruza, otra vez, un águila este Valle!